

ABSTRAK

Akhir – akhir ini krisis global yang menghantam Amerika Serikat khususnya yang terjadi pada industri otomotif memberikan dampak yang besar kepada industri – industri sejenis yang ada di Indonesia. Hal ini memaksa industri – industri tersebut harus memikirkan cara untuk dapat bersaing dengan *competitor*. Persaingan yang ketat menyebabkan setiap badan usaha harus mampu bertahan. Salah satu caranya yaitu harus memilih strategi yang tepat yang dapat mendukung tercapainya tujuan yang telah ditetapkan. Pelaksanaan strategi tidak terlepas dari peran serta karyawan yang ada disana baik atasan maupun bawahan. Dimana masing – masing karyawan berkontribusi terhadap kesuksesan dari sebuah strategi. Setiap strategi yang telah dipilih agar dapat berjalan sebagaimana mestinya harus didukung dengan *management control system* yang baik. *Management control system* merupakan suatu alat pengendalian yang dapat digunakan untuk memastikan perilaku karyawan agar bertindak sesuai dengan keinginan badan usaha. Sehingga penggunaan *management control system* sebagai alat untuk mendukung strategi sangat dibutuhkan. Akan tetapi kadangkala badan usaha dalam menerapkan *management control system* tidak menyesuaikan dengan bentuk strategi yang ada. Hal ini mengakibatkan *management control system* yang ada akhirnya tidak mampu untuk mendukung strategi guna mencapai tujuan. CV Morodadi merupakan badan usaha manufaktur yang bergerak dalam bidang otomotif yaitu pembuatan *sparepart* motor (*velg*) dengan merek RGV. Seperti diketahui bahwa industri otomotif merupakan industri yang mengalami dampak langsung dari krisis global sehingga CV Morodadi harus dapat memilih strategi yang tepat untuk mampu bertahan dan bersaing dengan *competitor*. Selain itu CV Morodadi juga harus memastikan apakah *management control system* yang ada telah sesuai dengan strategi yang diterapkan. Apabila strategi yang ada telah dijalankan dengan baik maka akan membantu badan usaha untuk mencapai tujuan. Kesinergian antara strategi dengan *management control system* yang ada mampu membantu badan usaha untuk mencapai tujuan.